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Школу на 

300    мест, 

которую поручил построить 
в Сосьве Евгений КУЙВАШЕВ, 
начали проектировать

Планируется, что новое учебное 
заведение сможет принять ребят 
уже в 2026 году. В региональном 
бюджете на возведение 
объекта предусмотрено около 
миллиарда рублей на 2024– 
2026 годы. При этом бюджет 
муниципалитета не понесет 
расходов, затраты на возведение 
здания в полном объеме взяли 
на себя региональные власти. 
Начало строительных работ 
запланировано на вторую 
половину 2025 года. Новое здание 
возведут на месте старенькой 
школы. 

>3 280 
специалистов выпустил 
Свердловский областной 
медицинский колледж в этом 
году
В сравнении с прошлым годом 
количество подготовленных 
специалистов увеличилось почти 
на 14%. Выпускниками стали, в том 
числе: более 1 880 медсестер 
и медбратьев, 430 фельдшеров, 
393 фармацевта, 
127 лабораторных техников, 
84 акушера. Напомним, что 
в 2022 году в Свердловском 
областном медицинском 
колледже по решению Евгения 
Куйвашева стартовал целевой 
прием абитуриентов. В этом 
сезоне в приемной кампании 
квота на целевые бюджетные 
места для абитуриентов – 
400 человек.

КАЖДУЮ СУББОТУГрафическая история Максима Смагина

Послезавтра в Екатеринбурге 
откроется Международная 
промышленная выставка ИННОПРОМ. 
На Средний Урал приедут более 46 
тысяч гостей со всех концов мира. 
В том числе  делегация страны-
партнера, Объединенных Арабских 
Эмиратов, в составе 188 человек во 
главе с министром промышленности 
и передовых технологий – 
специальным представителем  ОАЭ 
по России султаном бен Ахмед АЛЬ-
ДЖАБЕРОМ. Художник «ОГ» Максим 
СМАГИН посвятил встрече наших 
арабских друзей  традиционную 
графическую историю.

В начале аграрных дел 
Алексей Шмыков вручил дипломы лучшим выпускникам УрГАУ

Первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей ШМЫКОВ 
вручил вчера дипломы лучшим 
выпускникам Уральского 
государственного аграрного 
университета (УрГАУ). Всего 
на торжественной церемонии 
дипломы получили почти 
500 выпускников вуза, 111 из 
которых отличились особыми 
успехами в учебной, научной 
и общественной деятельности. 

– Студенческие годы – это 
яркие страницы жизни, на-
полненные эмоциями, новы-
ми знакомствами и впечат-
лениями и, конечно же, зна-
ниями. Свердловская область 
не  только промышленный, но 
и сельско хозяйственный ре-
гион. У  нас много различных 
предприятий, модернизиро-
ванных и современных. Все 
они с нетерпением вас ждут. 
Надеюсь, вы свяжете свое буду-

щее с теми профессиями, ко-
торые получили в вузе, – обра-
тился к выпускникам Алексей 
Шмыков.

Первый заместитель губер-
натора также наградил «Почет-
ными грамотами» восемь пре-
подавателей вуза за вклад в под-
готовку высококвалифициро-
ванных специалистов для агро-
промышленного комплекса и 
профессионализм.

– Сегодня в очередной раз 

мы выпускаем в большую 
жизнь наших студентов. Ди-
плом о высшем образова-
нии дорогого стоит. Я верю, 
что знания, которые вы полу-
чили в вузе, вам обязательно 
пригодятся. Я желаю всем вы-
пускникам любимой работы 
и карьерного роста. В добрый 
путь!   – сказала ректор УрГАУ 
Ольга Лоретц.
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Полномочный представитель 
Президента России 
в Уральском 
федеральном округе 

Владимир 

ЯКУШЕВ

Председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 

Людмила 

БАБУШКИНА

Губернатор 
Свердловской области

Евгений 

КУЙВАШЕВ

ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ 8

июль

РЕГИОН

Уважаемые жители Свердловской области!

От всей души поздравляю вас с Днем семьи, любви и верности! 
Семья – это главная опора в жизни человека, фундамент 

здорового общества и сильного государства. В семье мы находим 
любовь, заботу, понимание, черпаем силы, обретаем уверенность, 
чтобы двигаться вперед и строить будущее.   

  2024 год объявлен в России Годом семьи. Дан старт новому 
национальному проекту «Семья», который призван поддержать семьи 
с детьми, сохранить и укрепить семейные ценности. Как отметил 
Президент России Владимир Путин: «Большая многодетная семья 
должна стать нормой, философией жизни общества, ориентиром 
всей государственной стратегии».

В Свердловской области ведется последовательная работа по 
реализации семейной политики, повышению качества жизни семей 
с детьми. Мы помогаем молодым семьям решать жилищные вопросы, 
выплачиваем региональный материнский капитал, заботимся 
о здоровье матерей и детей, создаем условия для получения 
хорошего образования, поощряем крепкие и долговременные браки.

Дорогие уральцы!
Благодарю всех, кто вкладывает энергию и силы в создание 

крепких семей, воспитание детей, укрепление традиций милосердия, 
гуманизма и сострадания. 

Желаю вам крепкого здоровья, добра, взаимопонимания, любви 
и семейного благополучия!

Уважаемые жители Уральского федерального округа!
Дорогие друзья! 

Поздравляю вас с Днем семьи, любви и верности!
В этот раз праздник проходит под знаком Года семьи, 

объявленного Президентом России. Поддержка семей, материнства 
и детства всегда были в центре внимания государства. Но сейчас этой 
теме уделяется особое внимание. 

Институт семьи играет важнейшую роль в сохранении 
традиционных ценностей, в решении демографических проблем, 
формировании нравственных устоев и жизненных ориентиров 
будущих поколений. 

Крепкая, дружная семья – это ответ на множество вызовов, 
с которыми сталкивается наша страна, и мощное подспорье 
во всех остальных проблемных вопросах. Это пример безусловной 
любви и доверия, заботы и внимания, умения объединяться 
и преодолевать трудности, делить друг с другом радость и вместе 
идти к поставленным целям. 

Уважаемые друзья! Пусть в ваших семьях всегда царят любовь, 
доверие и взаимопонимание. Счастья, благополучия и добра вам 
и вашим близким!

Уважаемые жители Свердловской области!

От имени депутатов Законодательного Собрания Свердловской 
области поздравляю вас с Днем семьи, любви и верности!

В этот день мы вспоминаем православных покровителей семьи – 
Петра и Февронию. Они пронесли супружескую любовь через 
множество испытаний и стали символом благочестия, взаимной 
любви, верности и милосердия. 

Семейные традиции и ценности мы передаем из поколения 
в поколение. Именно в семье человек учится уважать старших, 
получает первые уроки добра, любви к своему городу и своей стране. 
Это – самая прочная связь с Родиной.

Президент России Владимир Путин объявил 2024-й Годом 
семьи. Выступая на Всероссийском семейном форуме, который дал 
старт Году семьи, он отметил, что «Главное предназначение семьи – 
это рождение детей, продолжение рода, а значит, продолжение 
нашего народа, нашей многовековой истории».

В Свердловской области действует широкий перечень мер 
поддержки семей с детьми. Депутаты Законодательного Собрания 
постоянно совершенствуют закон «Об областном материнском 
(семейном) капитале»,  расширяя возможности для использования 
этих средств.

Наша область стала одной из первых в России, где был 
учрежден знак отличия «Материнская доблесть». Он вручается 
женщинам, родившим пять и более детей. Еще одна важная 
региональная награда  – знак отличия «Совет да любовь». Его  
получают супружеские пары, прожившие в браке не менее 50 лет 
и воспитавшие детей и внуков.

Дорогие земляки!
Поздравляю с Днем семьи, любви и верности!
Желаю каждому из вас здоровья, благополучия и всего самого 

доброго! Пусть ваши семейные узы крепнут год от года. Пусть любовь 
хранит ваш семейный очаг!

Культурный 
прием
Гости ИННОПРОМ смогут проехать 

на трамвае «Достоевский» и увидеть 

Хозяйку Медной горы

Максим НАЧИНОВ

С 8 по 11 июля Екатеринбург в 15-й раз примет Международную 
промышленную выставку ИННОПРОМ. Ожидается, что 
в ней примут участие более 46 тысяч гостей. Помимо деловых 
мероприятий и презентации инновационных разработок, 
их ждет насыщенная культурная программа. Они смогут 
сфотографироваться с Хозяйкой Медной горы, выпить кофе 
из стакана с сысертской росписью, научиться готовить блюда 
уральской кухни и проехать на знаменитом ретротрамвае 
«Достоевский».

На стенде Свердловской области гостей будет встречать один 
из символов региона – Хозяйка Медной горы, с которой можно бу-
дет сделать памятный снимок в фотозоне в виде Уральских гор. Со-
временные костюмы для Хозяек Медной горы подготовила дизай-
нер Любовь Михалёва.

– На стенде Свердловской области запланировано порядка 
50 деловых мероприятий, и здесь мы будем представлять передо-
вые предприятия региона. Также подготовлена развлекательная 
программа. Можно будет сделать моментальное фото на память 
об ИННОПРОМ и Свердловской области. С помощью нашего парт-
нера Почты России прямо с выставки можно будет в любую точку 
страны отправить фотооткрытки со свердловскими пейзажами. В 
зоне кофе-брейка будет работать художник завода «Фарфор Сысер-
ти». Она прямо при гостях нанесет на их стаканчики авторские ри-
сунки с отсылкой к уральским фольклорным мотивам, – рассказал 
заместитель губернатора Свердловской области Дмитрий Ионин.

Все желающие смогут принять участие в розыгрыше суве-
ниров с уральской тематикой и кулинарных мастер-классах от 
шеф-поваров Среднего Урала. Блюда уральской кухни можно по-
пробовать и за пределами МВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО», в разных 
ресторанах региона. С 3 по 12 июля там можно заказать специаль-
ные уральские сеты.

Еще одно новшество культурной программы ИННОПРОМ – ре-
тротрамвай «Достоевский», который будет курсировать по центру 
Екатеринбурга в дни выставки. С 8 по 10 июля он будет следовать 
по маршруту от остановки Волгоградской до гостиницы «Исеть» 
без промежуточных остановок. Ежедневно вагон будет на линии с 
10:00 до 14:00, отправляясь от начальной точки каждый час. Участ-
ники ИННОПРОМ могут записаться на поездку на стенде Урал-
трансмаша (на котором производят трамвай), а горожане – в соци-
альных сетях предприятия.

Трехсекционный низкопольный трамвай 71-431Р «Достоев-
ский» создавался для исторического центра Санкт-Петербурга, его 
экстерьер выполнен в стиле знаменитого ленинградского трамвая 
ЛМ-57, прозванного в народе «Стиляга». По Северной столице уже 
курсируют десятки трамваев данной модели.

Напомним, в этом году стенд Свердловской области будет раз-
мещен в третьем павильоне на площади порядка тысячи квадрат-
ных метров. Четверть от этого пространства займет экспозиция 
предприятий – будет представлено 27 свердловских компаний.
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Доходы работают на будущее
Сысертский городской округ прирастает населением и инфраструктурой

Бюджет Сысертского 
городского округа активно 
прирастает последние 
5 лет, только за 2023 год 
он увеличился почти 
на 600 млн рублей. Это на 
17% больше, чем годом ранее. 
Такие данные представил 
на заседании муниципальной 
думы глава округа Дмитрий 
НИСКОВСКИХ, который  
отчитался об итогах своей 
работы и деятельности 
администрации в 2023 году. 
Муниципалитет в последние 
годы является лидером 
региона по повышению 
доходного потенциала.

Как отметили в пресс-служ-
бе округа, средства распреде-

ляются по всем важным на-
правлениям: дороги и транс-
порт, жилищно-коммуналь-
ное хозяйство, образование, 
культура, спорт. Муниципали-
тет выполняет поставленные 
перед ним целевые показате-
ли. В развитии округа опреде-
ляющими направлениями яв-
ляются обращения и запросы 
жителей муниципалитета, ко-
торых с каждым годом стано-
вится больше. Число жителей 
Сысертского городского округа 
за 2023 год выросло на 1 228 че-
ловек.

– Большие и масштабные 
проекты, например, по об-
новлению общественного 
транспорта, реконструкции 
дорог, строительству очист-

ных сооружений и котельных, 
конечно,  удается реализовать 
благодаря региональной под-
держке в лице губернатора Ев-
гения Куйвашева, – отметили в 
пресс-службе. 

Говоря о планах на буду-
щее, Дмитрий Нисковских от-
метил, что с повестки не сни-
мается вопрос по строитель-
ству дополнительных школ 
и детских садов, спортивных 
объектов. Будут продолжать-
ся капитальный ремонт дорог, 
обновление коммунальной 
инфраструктуры. 

Большинством голосов де-
путатов думы отчет главы Сы-
сертского городского округа 
был одобрен и принят.Бюджет Сысертского округа за год увеличился на 17%, сообщил Дмитрий 

Нисковских 
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Из послания Федеральному Собранию

Владимир 

ПУТИН,

Президент 
России

У местного уровня власти особая роль 

и ответственность. Именно сюда идут люди 

и граждане со своими повседневными 

нуждами. Хочу поблагодарить наших 

мэров, глав районов, депутатов за ваш труд, 

за внимание к запросам людей. Соавторами 

планов развития городов и поселков 

должны стать их жители. Надо активно 

использовать механизмы, когда граждане 

сами определяют, на какие объекты, 

на решение каких проблем нужно выделить 

деньги в первую очередь. Предлагаю 

увеличить софинансирование таких, по 

сути, народных проектов из федерального 

и регионального бюджетов.
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Современный вид 
образования
В Богдановиче проводят капремонт школы и политехникума

В Богдановиче этим летом 
реализуются масштабные 
ремонты образовательных 
учреждений.  Так сразу после 
завершения учебного года 
приступили к обновлениям 
в школе №1. Также 
продолжается капитальный 
ремонт Богдановичского 
политехникума, начатый еще 
в прошлом году. 

Школа №1

Средства на проведение ра
бот в школе были выделены при 
поддержке председателя Зако
нодательного Собрания Сверд
ловской области Людмилы Ба-
бушкиной. 

– Мне приятно, 

что средства были 

выделены при 

моем активном 

содействии. Школу 

№1 в Богдановиче 

можно по праву 

назвать образцовой. 

Педагоги учреждения 

ежегодно принимают 

участие в конкурсах 

профессионального 

мастерства 

всероссийского 

и регионального 

уровня, показывая 

достойные результаты. 

Ученики образовательно
го учреждения становятся побе
дителями и призерами област
ных конкурсов, в прошлом году 
из 600 учащихся 47 человек бы
ли отличниками, трое выпуск
ников окончили школу с золо
той медалью, – рассказала Люд
мила Бабушкина.

Так, в учебном заведении на 
лето запланированы работы по 
ремонту фасада, крылец, а так
же отмостков.  В рамках обнов
ления учреждения пройдет за
мена электропроводки на пи
щеблоке, ремонт сетей элек
троснабжения и частичный ре
монт канализации в подваль
ных помещениях. Кроме то
го, запланированы работы по 
благоустройству прилегаю
щей территории.  Ремонт по 
планам должен завершиться 
к середине августа, общая сум
ма средств, вложенных в про
ект обновления учебного за

ведения составит более 20 млн 
 рублей.

История школы насчитыва
ет уже более 60 лет, за это время 
в учреждении проводились не
большие текущие ремонты, но 
масштабных работ не проходи
ло. То же самое можно сказать и 
о стадионе школы.

Масштабная реконструкция 
стадиона, где работы начались 
еще в мае, ведется в рамках «Мо
дернизации школьных систем 
образования», стоимость проек
та составила около 27 млн руб
лей. Сейчас здесь укладывается 
верхний слой щебеночного по
крытия, после чего можно будет 
застелить поле искусственным 
покрытием, также на стадионе 
формируются беговые дорож
ки. Здесь также будут оборудо
ваны площадки для баскетбола 
и волейбола, площадка с улич
ными тренажерами, а также для 
сдачи норм ГТО. На территории 
также обустроят яму для прыж
ков и проведут озеленение.

Богдановичский 
политехникум 

Учреждение начало функ
ционировать еще в 1951 году, 
поэтому проведение ремонта 
было ожидаемо. «Когда я толь
ко пришел на пост главы, руко
водством политехникума уже 
была поставлена задача отре
монтировать вход, посколь
ку крыльцо было практически 
разрушено», – рассказал гла
ва городского округа Богдано
вич Олег Нейфельд. Работы в 
учебном заведении начались 
еще в прошлом году, тогда бы
ла полностью обновлена вход

ная группа, а также отремонти
рованы фасады и крыша обще
жития, там же установили но
вые оконные блоки. 

Сейчас в основном корпусе 
политехникума обновляют фа
сады и оконные блоки, а также 
оборудуют новые современные 
лаборатории, чтобы повысить 
качество образовательных ус
луг. Работы на этом не завершат
ся, и обновление продолжится в 
следующем году по мере посту
пления необходимого финан
сирования. Поддержку в этом в 
том числе оказывают и местные 
предприниматели.

– К обновлению учреждения 
подключаются наши предприя
тия, в том числе те, кто заинте
ресован в подготовке кадров с 
узконаправленной специализа
цией. Мы возлагаем на политех
никум большие надежды в пла
не предоставления детям мест 
для получения рабочей профес
сии, в том числе благодаря об
новлению общежитий. Сейчас 
заканчивается подготовка до
кументов, учреждение должно 
вой ти в программу софинанси
рования на проведение ремонта 
внутренних помещений обще
жития в следующем году, – отме
тил Олег Нейфельд.

Также работы планируется 
провести в казачьем кадетском 
корпусе, работающем на базе 
Богдановичского политехнику
ма. Здесь уже в следующем го
ду хотят обновить спортивный 
зал. Работы проведут в том чис
ле при поддержке председате
ля регионального Заксобрания 
Людмилы Бабушкиной.

Цвет, в который будет окрашен фасад здания школы №1, – выбор учеников, 
родителей и коллектива учреждения
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В Сухом Логу завершают 
обновление спорткомплекса
В Сухом Логу этим летом проходит ремонт спортивного зала 
спорткомплекса «Здоровье». Средства в размере 10,7 млн рублей 
были предусмотрены при формировании бюджета на 2024 год в 
рамках увеличения расходных полномочий городского округа. 

Само здание было построено еще в 1983 году и нуждалось 
в ремонте, отмечается, что была частично нарушена система 
вентилирования помещений. Кроме того, учреждение уже 
не соответствовало современным требованиям, поэтому нуждалось в 
модернизации. 

Подрядчик из Екатеринбурга отмечает, что на сегодняшний день 
в сроки укладывается. На объекте уже завершили демонтаж старого 
оборудования и приступили к герметизации потолочных швов и 
штукатурным работам. За время проведения ремонта в помещении 
предстоит частично обновить и покрасить пол, заменить стеновые 
панели, провести малярные работы стен и потолка. Также подрядчику 
необходимо провести замену системы отопления, освещения и 
оконных блоков. 

Кроме того, в рамках обновления будет оборудованы современное 
табло для сопровождения матчей, турники. Планируется также 
приобретение сопутствующего инвентаря: мячей, волейбольной сетки. 
В основном зал предназначен для проведение занятий по волейболу и 
баскетболу. 

– Учреждение перевыполняет показатели, связанные 
с посещаемостью. Поэтому ремонт является закономерным следствием 
спроса жителей, мы видим, что учреждение очень востребованно, к 
тому же в спорткомплексе находится единственный бассейн в городе. 
Кроме того, благодаря ремонту спортивный зал будет отвечать новым 
современным требованиям, что позволит в будущем использовать его в 
качестве площадки для проведения муниципальных, межмуниципальных 
и региональных соревнований, – отметил глава городского округа Сухой 
Лог Рафаил Мингалимов.

Ранее в спортивном комплексе «Здоровье» уже проводились 
ремонтные работы: в 2019 году была заменена кровля на здании 
спортзала, а в 2021-м выполнен капитальный ремонт бассейна. 
Текущий этап работ позволит завершить комплексное обновление 
спорткомплекса и приведения его в современный вид. В дальнейшем 
планируется также провести благоустройство прилегающей 
территории.

– Положительный опыт освоения бюджетных средств стал 
существенным плюсом для министерства финансов Свердловской 
области при определении объектов финансирования из областного 
бюджета. Уверен, что ремонт спортзала завершится успешно, – отметил 
депутат Заксобрания Свердловской области Михаил Зубарев.

МУЗЫКАЛЬНЫЙ УГОЛОК

В этом году в Сухоложской детской музыкальной школе будет 
реализован проект «Музыкальный уголок».Запланированы работы по 
улучшению ландшафта прилегающей территории, установке новых 
скамеек и урн для мусора, также здесь появится новый асфальт. На 
скамейках установят таблички с QR-кодом, любой желающий сможет 
отсканировать код и насладиться музыкальными композициями 
русских классиков. Пространство для отдыха станет местом досуга 
и культурно-просветительского отдыха детей, преподавателей и 
посетителей концертов.

Создавать комфортную среду для жителей городского округа 
позволяет реализация проектов в рамках программы инициативного 
бюджетирования. 

Глава городского округа Рафаил Мингалимов (в центре) и депутат 
Заксобрания Свердловской области Михаил Зубарев (слева) посетили 
площадку капитального ремонта и пообщались с подрядчиками
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Каменск-Уральский хорошеет на глазах
Власти города активно развивают инфраструктуру

В Каменске-Уральском 
уделяется большое внимание 
организации полезного  досуга 
жителей, их спортивному, 
культурному и духовному 
развитию. Для достижения 
этих целей в этом году 
руководство муниципалитета 
реализует целый ряд крупных 
проектов.

Культура

В городе продолжается прове-
дение работ по капитальному ре-
монту Детского культурного цен-
тра (ранее известного как Дво-
рец культуры школьников). Гла-
ва Каменска-Уральского Алексей 
Герасимов отслеживает ход и ка-
чество работ в здании с первого 
этапа ремонта, который начал-
ся еще в 2022 году. Проект по ка-
питальному ремонту ДКЦ реали-
зует компания «Сити Билдинг» 
из Екатеринбурга.

Здание введено в эксплуата-
цию в 1962 году и является объ-
ектом культурного наследия ре-
гионального значения. За прове-
дением работ с первого дня осу-
ществляется особый контроль. 
Требования к капремонту объек-
тов культурного наследия жест-
кие, материалы дорогостоящие, 
качество соответствующее.

Подрядчик с поставленной 
перед ним задачей справляется. 
Ранее в здании уже полностью 
обновили кровлю, сделали ги-
дроизоляцию, капитально отре-
монтировали фасад внутренне-
го дворика. 

В этом году подрядчик про-
должает реставрацию боковых 
фасадов здания, а также его ли-
цевой стороны, полностью ме-
няет систему вентиляции. Опыт 
двух предшествующих лет толь-
ко в помощь, отмечают дирек-
тор Детского культурного цен-
тра Алексей Зубков. Старую шту-
катурку демонтировали, обрабо-
тали наружные стены, а точнее 
швы, специальным раствором – 
камнеукрепителем. Вскоре под-
рядчики приступят к отделоч-
ным работам. Все расходные ма-
териалы, необходимые для это-
го, куплены и находятся на пло-
щадке.

Уже сейчас идет подготовка к 
замене системы вентиляции (вы-
тяжной и приточной). Глава горо-
да Алексей Герасимов отмечает, 
что отставаний от графика у под-
рядчика нет. Это важно, посколь-
ку с сентября в детском культур-
ном центре, как и во всех учреж-
дениях культуры, начнется но-
вый творческий сезон.

По оценке главы города, под-
рядчик учел опыт укрепления 
фасадов, приобретенный в про-
шлом году, применяет специаль-
ные материалы со знанием дела. 

– Что касается второго ви-
да работ: вентиляция – это очень 
важная вещь, особенно в тех уч-
реждениях, где занимаются де-
ти, – подчеркнул Алексей Гераси-
мов. – Реализовав проектные ре-
шения, с новым оборудованием, 
мы создадим здесь, в ДКЦ, еще бо-
лее благоприятные и комфорт-
ные условия для детей.

Отметим, что в 2024 году ка-
питальный ремонт здания быв-
шего Дворца культуры школьни-
ков оценивается почти в 50 млн 
рублей. С учетом дополнитель-
ных работ затраты увеличатся. 
К слову, в прошлом году в обнов-
ление кровли и фасада вложено 
практически столько же средств. 
Облик здания меняется благода-
ря средствам муниципалитета и 
поддержке социального партне-
ра города. 

Спорт 

В Каменске-Уральском завер-
шено строительство еще одного 
школьного стадиона. Новый со-
временный спортивный объект 
появился у лицея №9. На спорт-
площадке уже проходят занятия: 
по утрам на зарядку сюда прихо-
дят дети из городского лагеря. 

– Открытие стадиона – дав-
няя мечта и учеников, и учите-
лей лицея, – поделилась дирек-
тор Ирина Малашенко. – Раньше 
здесь была большая необустро-
енная поляна, которой мы ино-
гда пользовались для того, чтобы 
проводить различные меропри-
ятия. Все спортивные состязания 
проходили на территории лыж-
но-лодочной станции «Метал-
лист». Теперь у нас есть собствен-
ный стадион, который отвечает 
всем современным требованиям.

Здание самого лицея №9 бы-
ло построено в 1968 году. Но ста-
диона у образовательного уч-
реждения (бывшей школы №29) 
фактически не было, так как на 
отведенной площадке был слож-
ный рельеф. Теперь, уверена ди-
ректор лицея, новые возможно-
сти спортивного объекта оценят 
все без исключения ученики ли-
цея. Уже сейчас сюда с удоволь-
ствием приходят воспитанни-
ки  городского лагеря – это 150 де-
тей, а с 1 сентября здесь смогут за-

ниматься физкультурой, бегать, 
прыгать, играть в футбол, волей-
бол, баскетбол, заниматься на 
тренажерах все ученики лицея 
с 1 по 11 класс – это более 500 че-
ловек. После уроков здесь будут 
проходить тренировки школь-
ных спортивных секций. Зимой 
по беговым дорожкам можно бу-
дет кататься на лыжах без палок.

Строительство стадиона на-
чалось в 2023 году. Благодаря од-
ному из социальных партнеров 
города была подготовлена терри-
тория: пришлось выкорчевывать 
старые деревья, демонтировать 
старые конструкции, после че-
го были проложены подземные 
электрокабели для опор освеще-
ния и системы видеонаблюдения. 
Провели выравнивание рельефа, 
что оказалось достаточно непро-
сто, установили опоры освеще-
ния, забор, положили асфальт. 
Затраты компании составили бо-
лее 17 миллионов рублей.

Уже в текущем году благо-
устройство стадиона было завер-
шено: на беговых дорожках по-
явилось резиновое покрытие, в 
центре – искусственное футболь-
ное поле, по периметру вдоль за-
бора – живой рулонный газон. На 
территории стадиона установле-
ны трибуны, футбольные воро-
та, турники, тренажеры, другое 
спортивное оборудование. По 
периметру размещено и работа-

ет 16 видеокамер. В 2024 году все 
работы – на сумму более 11 мил-
лионов рублей – выполнены за 
счет местного бюджета.

– Вклад предприятий в благо-
устройство города очень важен. 
Поддержку, которую оказывает 
образовательным учреждениям 
компания «РУСАЛ» пере оценить 
невозможно. Реконструкция и 
строительство школьных ста-
дионов сегодня – одно из самых 
значимых направлений, так как 
речь идет о здоровье детей, а это 
будущее Каменска, – отмечает 
глава Каменска-Уральского Алек-
сей Герасимов.

Благоустройство

В конце июня в Каменске- 
Уральском в честь открытия бла-
гоустроенного двора на Кирова, 
9 и Кунавина, 9 прошел празд-
ник для местных ребят. Терри-
тория преобразилась благода-
ря участию города в реализации 
программы по формированию 
современной городской среды. 
Двор стал тридцать четвертым 
по счету с момента принятия 
этой программы в муниципали-
тете. 20% средств на обновление 
дворовой территории внесли жи-
тели двух пятиэтажек. Оставшая-
ся часть средств – бюджетная.

Подрядчик учел все пожела-
ния жильцов. Здесь отремонти-
ровали проезд и тротуары вдоль 
домов, оборудованы удобная пар-
ковка, скамейки и урны, над ко-
зырьками подъездов появились 
энергосберегающие светильни-
ки. Также во дворе провели озеле-
нение.

Грамотный подход к обу-
стройству двора, учет интересов 
людей самого разного возрас-
та отметили и сами жители. На 
территории теперь есть детский 
игровой комплекс и зона для за-
нятий уличной гимнастикой, 
цветник и небольшая зона для 
тихого отдыха.

Кроме того, уже на этой неде-
ле в эксплуатацию планируется 
сдать еще один благоустроенный 
двор на Шестакова 42, здесь так-
же организуют развлекательную 
программу для детей.
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Обновление Детского культурного центра продолжаетсяОбновление Детского культурного центра продолжается

На территории спортивного стадиона На территории спортивного стадиона 
школы №9 появились современные тренажеры школы №9 появились современные тренажеры 
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Модернизация востребована
Новый модульный ФАП в поселке Режик пользуется популярностью у жителей

Белоярская ЦРБ продолжает 
реализацию региональной 
программы «Модернизация 
первичного звена 
здравоохранения» 
для достижения ключевых 
показателей нацпроекта 
«Здравоохранение». Еще один 
сданный объект – модульный 
фельдшерско-акушерский 
пункт в поселке Режик.

Здание расположилось всего 
в нескольких десятках метров от 
старого деревянного дома, где до 
недавнего времени оказывалась 
помощь местным жителям. Так 
пациенты могут не только легко 
найти новый ФАП, но и нагляд-
но оценить произошедшие из-
менения. 

– Тут светло и уютно. К избе 

по соседству мы, конечно, при-
выкли, но ведь и к чему-то ново-
му надо двигаться. Зато теперь, 
когда заходишь за назначени-
ем, ясно осознаешь, что попал в 
настоящую больницу, – подели-
лась впечатлениями одна из па-
циенток.

Учреждение начало работу в 
середине марта. С тех пор жите-
ли Режика и соседних деревень 
обратились сюда свыше 400 раз, 
при этом прикрепленных паци-
ентов в ФАПе немногим боль-
ше 250 человек. Фельдшер Алё-
на Макарова всегда готова вы-
слушать посетителей и дать по-
лезный совет, помочь с приобре-
тением лекарств. В модульном 
здании для этого есть все необ-
ходимые условия.

– Модернизация востребова-

на. Работаем мы в населенном 
пункте с парой сотен или с де-
сятками тысяч жителей – везде, 
и в крупном городе, и в отдален-
ном поселке, живут люди. Наш 
долг – помогать им, когда это не-
обходимо. И чем ближе к дому 
пациента будет медицинский 
пункт, тем лучше, – отметила за-
меститель главного врача по ле-
чебной части Белоярской ЦРБ 
Ирина Зарывных.

Современное модульное ме-
дицинское здание оснащено 
всем необходимым медицин-
ским оборудованием: дефи-
бриллятором, электрокардио-
графом, экспресс-анализатором 
для определения уровня холе-
стерина в крови, кислородным 
ингалятором, тонометром. 

Новый ФАП в поселке Режик открылся благодаря реализации региональной 
программы «Модернизация первичного звена здравоохранения» 
нацпроекта «Здравоохранение»
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Образование и спорт  
в центре внимания
В Асбестовском городском округе проводится ремонт социальных учреждений

В Асбесте особое внимание 
уделяется развитию 
подрастающего поколения. 
Для качественного оказания 
спортивных и образовательных 
услуг в муниципалитете 
проводят ремонты профильных 
учреждений. 

Спортивный корпус

В Физкультурно–спортивном 
центре Асбестовского городско-
го округа приступили к ремон-
ту здания спортивного корпуса с 
тремя залами. Работы по обнов-
лению учреждения продлятся в 
течение двух лет. Подрядчик ра-
ботает в Асбесте не первый год и 
уже успел себя зарекомендовать 
как ответственный и надежный 
партнер. Стоимость контракта 
составила 27 млн рублей, из кото-
рых в этом году будут реализова-
ны 16,6 млн рублей.

Подрядчик приступил к рабо-
там в начале июня. В текущем го-
ду в так называемой «трехзалке» 
проведут внешние работы, в том 
числе будут заменены оконные 
и дверные блоки, ремонт мягкой 
кровли крыши. Выполнение ра-
бот в самом разгаре и идет с не-
большим опережением графика. 
Уже выполнен демонтаж старой 
кровли, завершаются работы по 
гидро- и теплоизоляции крыши, 
демонтируются старые и уста-
навливаются новые окна. К сере-
дине августа подрядчики уложат 
кровлю. 

– Основная нагрузка при-
ходится на центральный зал. 
Именно здесь проводятся тре-
нировки и соревнования во-
лейболистов, баскетболистов, 
футболистов. Уже в июле после 
монтажа окон здесь планирует-

ся заменить старую защитную 
сетку, – отмечает глава Асбестов-
ского городского округа Ната-
лья Тихонова. 

В следующем году в зале за-
менят напольное покрытие, про-
ведут электромонтажные рабо-
ты, включая замену электропро-
водки, благодаря которым здесь 
появится современное освеще-
ние. Также в здании проведут те-
кущие ремонты помещений, ко-
торые задействованы в трениро-
вочном процессе.

– Для нас это очень важный 
объект, при проведении работ 
мы советуемся с тренерским со-
ставом, с нашими спортсмена-
ми. На этом ремонт спорткор-
пуса завершать мы не планиру-
ем, сейчас также рассматривает-
ся вопрос по обновлению фасада 
и всех дополнительных помеще-
ний: раздевалок, душевых и так 

далее, - рассказала Наталья Тихо-
нова.

На ремонт раздевалок и ко-
ридоров планируется направить 
средства из местного бюджета, а 
для проведения более крупных 
работ, таких как ремонт фасада, 
потребуется помощь области. 

При этом отмечается, что 
строительные работы никак не 
повлияют на тренировочный 
процесс, с 1 сентября спортивные 
секции возобновят работу. 

– Здание имеет давнюю исто-
рию, ему уже свыше 60 лет, я са-
ма с раннего детства занималась 
в этом учреждении баскетболом 
и достигла определенных резуль-
татов, играя за сборную области. 
При этом мы гордимся не только 
традициями, но и достижениями 
наших спорт сменов, которые до 
сих пор активно используют дан-
ную площадку для тренировок 

и дальнейшего выстраивания 
спортивной карьеры. Я увере-
на, после основательного ремон-
та сильных спортсменов и физ-
культурников станет еще боль-
ше. Нам важно повышать норму 
физической культуры в городе, 
прививать ценность здорового 
образа жизни, – поделилась На-
талья Тихонова. 

Кроме того, в этом году вбли-
зи трехзального корпуса будет 
оборудована площадка для заня-
тий уличной гимнастикой. Сей-
час здесь ведется планировка тер-
ритории, и до конца лета на объ-
екте должно появиться все необ-
ходимое оборудование.  Реали-
зация проекта стала возможной 
благодаря участию муниципа-
литета в областной программе 
«Развитие физической культуры 
и спорта». Стоимость проекта – 
490 тысяч рублей. 

Школа №11

Также продолжается ремонт 
фасада школы №11. Средства в 
размере 8,5 млн рублей были вы-
делены благодаря увеличению 
расходных полномочий Асбе-
стовскому городскому округу. За-
кончить реализацию проекта хо-
тят в начале августа. 

Сейчас подрядчик занимает-
ся уплотнением и герметизаци-
ей швов, чисткой фасада от ста-
рых отделочных материалов. Ра-
боты позволят завершить ком-
плексное преображение школы, 
которое продолжается в течение 
нескольких последних лет. 

Первым мероприятием в 
рамках обновления школы ста-
ла реконструкция стадиона, 
проходящая в течение двух лет. 
С просьбой о ремонте тогда вы-
ступили родители учащихся. 
Позже вокруг школы обнови-
ли ограждения. Кроме того, в са-
мом здании учебного учрежде-
ния провели капительный ре-
монт кровли, полностью заме-
нили оконные блоки, а также 
обновили оконные блоки. От-
мечается, что внутренние по-
мещения здания также соответ-
ствуют всем современным тре-
бованиям. 

– Именно молодежь и на-
ша школьная дума при очеред-
ном посещении депутата Заксо-
брания Свердловской области 
Михаила Зубарева выступила с 
инициативой обновить фасад 
учреждения, чтобы школа при-
обрела новый, современный, 
облик. Я была приятно удивле-
на активности ребят и родите-
лей, – сказала глава Асбеста На-
талья Тихонова. 

Обновленные залы спортивного корпуса смогут принимать еще больше желающих
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Определена дата 
проведения и фильмы 
акции «Ночь кино» 

В этом году всероссийская 
акция «Ночь кино», где будут 
представлены самые успешные 
отечественные премьеры 2023-
2024 годов, состоится 24 августа. 
К проекту традиционно 
подключается наш регион, 
в настоящее время Свердловский 
фильмофонд, как организатор 
акции в области, принимает 
заявки на участие в «Ночи 
кино». Вход на все сеансы будет 
свободный. 

Фильмы «Ночи кино» 
показываются в кинотеатрах, 
Дворцах и Домах культуры, 
библиотеках, Парках культуры 
и отдыха. В этом году вместе со всей 
страной у жителей Свердловской 
области будет возможность 
посмотреть кинокартины, ставшие 
рекордсменами российского 
проката в 2023 и 2024 годах:

  сказочная комедия «По щучьему 
велению» (6+) Александра 
Войтинского,

  фантастические приключения «Сто 
лет тому вперед» (6+) Александра 
Андрющенко,

  военная драма «Воздух» (16+) 
Алексея Германа мл.

Отметим, что всероссийскую 
акцию «Ночь кино» проводит 
Министерство культуры России. 
В 2023 году в Свердловской 
области киносеансы акции 
посетили более 41 тысячи человек. 
Показы прошли на 162 площадках 
в 58 муниципалитетах.

Яна КАЛМАКОВА

КУЛЬТУРА

Из сердца Урала – 
в сердце Чечни 
В Грозном представили выставку Невьянского историко-архитектурного музея 

Наталья ШАДРИНА 

В Мемориальном комплексе Славы 
имени Ахмата Кадырова начала 
работу выставка «Рукотворные 
чудеса невьянских мастеров». 
Масштабный передвижной 
проект Невьянского историко-
архитектурного музея приурочен 
к 90-летию Свердловской области, 
его задача – познакомить жителей 
России с Уралом, Невьянском, 
историей развития народных 
промыслов и ремесел.

Передвижной выставочный 
проект был создан в 2020 году в 
рамках реализации нацпроекта 
«Культура» при поддержке мини-
стерства культуры Свердловской 
области. В экспозицию вошло бо-
лее 300 экспонатов, отражающих 
историю развития промыслов и 
ремесел Невьянска. Это сундуки, 
иконы, предметы из металла и ке-
рамики, часть из которых очень 
редко можно увидеть за предела-
ми музея. 

Дополняют предметный образ 
ремесленного Урала фигуры ма-
стеров, муляжи предметов, а так-
же большой макет знаменитой 
 Наклонной башни. 

Первую экскурсию по выставке 
провели лично Акинфий Демидов 
и его супруга Ефимия Ивановна. 
Посетители узнали о кузнечном, 
сундучном, гончарном промыслах 
Невьянска, познакомились с исто-
рией золотодобычи, а также худо-
жественным феноменом – Невьян-
ской иконой.

Акинфий Никитич для го-
стей, конечно же, привез сувени-
ры: уральские самоцветы и деми-
довские монеты, правда, не сере-
бряные, а шоколадные. Настоящую 
же монету участникам церемонии 
открытия предложили отчеканить 
самостоятельно.

Студентка Российского универ-
ситета дружбы народов, член ко-
миссии по качеству образования 
Студенческого совета вуза Раяна 

Гиназова приехала домой в Гроз-
ный на каникулы вместе с сестрой 
Хавой. Они тоже посетили экспо-
зицию, тем более что Свердловская 
область для них – регион не чужой. 

– На выставке увидели мно-
го интересного. Главное впечатле-
ние  – здесь есть то, что объединя-
ет наши регионы. Например, Чеч-
ня тоже многие столетия славит-
ся традициями кузнечного дела, 
в  первую очередь оружейного. Мы 
любим Урал. С ним наша семья 
связана, наверное, уже лет сорок. 
В  Свердловской области жили и 
живут наши родственники. А папа 
вообще считает ее чуть ли не вто-
рым домом, много о ней рассказы-
вает.  Обязательно хотим сюда при-
ехать, – поделилась Раяна с «ОГ».

Выставка проработает в Мемо-
риальном комплексе Славы име-
ни Ахмата Кадырова в Грозном до 
16 августа, а затем отправится в То-
больск. Ранее с экспозицией уже 
познакомились в Елабуге, Нижнем 
Новгороде, Оренбурге.

На открытии выставки 
«Рукотворные чудеса 
невьянских мастеров» 
в Грозном присутствовал 
глава Общественной палаты 
Чеченской Республики 
и председатель Чеченского 
регионального отделения Союза 
художников России Исмаил 
ДЕНИЛЬХАНОВ. Он поделился 
с «Областной газетой» 
впечатлениями от проекта. 

– Такие выставки в Чеченской 
республике всегда принимают 
с воодушевлением, потому что 
они направлены на сохранение 
и популяризацию духовных 
и исторических ценностей своего 
народа, региона и страны, – 
говорит Исмаил Денильханов. 
– Нас впечатлила история и 
традиции, которые представлены 
в этом проекте. С одной стороны, 
Невьянск – маленький город, 
а с другой, мы понимаем, что этот 
маленький город внес огромный 
вклад в историю Российской 
империи. Потому что завоевания 
Петра I стали возможны, в том 
числе за счет чугуна, который 
давал Невьянский завод, завод 
Демидовых. И благодаря таким 
небольшим городам, по крупицам 
вносящим свой вклад, Россия 
становится сильной и духовно 
богатой. 

– Что особенно запомнилось 
в церемонии открытия 
экспозиции? Знаем, что вам 
даже удалось почеканить 
монеты...

– Это правда (смеется). 
Открытие выставки вообще 

прошло в очень необычном 
формате – кураторы проводили 
презентацию в исторических 
костюмах. Мне кажется, у нас 
такого еще не было. Настоящий 
интерактив, благодаря которому 
все гости мгновенно погрузились 
в процесс. А еще я бы отметил 
возможность познакомиться 
с иконописью, хотя для 
многих, думаю, это покажется 
неожиданным. Иконы обычно 
находятся в храмах, в церквях, 
а так как мы не христиане, с этой 
частью искусства не очень хорошо 
знакомы. На выставке же можно 
было подробно рассмотреть 
иконы, узнать об особенностях 
иконописи. Благодарим 
директора Невьянского музея 
Марину Мореву за подобный 
рассказ, процесс создания икон 
действительно крайне интересен 
с точки зрения изобразительного 
искусства. 

–  Любопытно, подметили 
ли вы благодаря этому проекту 
точки соприкосновения Чечни 
и Урала? 

– Как сказали на открытии 
выставки – в Чечне есть горы, 
и у вас на Урале тоже есть 
горы (улыбается). А еще нас 
всех заинтересовали уральские 
сундуки – они чем-то похожи 
на наши. С сундуками связано 
детство, такие были у наших 
бабушек. Но если отвечать 
совсем серьезно, то главная 
точка соприкосновения для 
нас – это люди. Все связи всегда 
налаживаются только через 
людей. Для нас состоялся 
очень важный культурный 

обмен: из сердца Урала 
к нам приехала выставка, 
рассказывающая о людях, 
которые очень много сделали 
для развития государства. Для 
нас, как для народа, который 
живет на окраине страны, 
который постоянно находится 
на периферии интересов 
разных держав, очень важна 
эта составляющая проекта – 
представление людей, по-
настоящему любящих родину 
и способных ее защитить. 

– Ну и главный вопрос – 
захотелось приехать к нам 
в гости, на Средний Урал? 

– Безусловно, чтобы в первую 
очередь увидеть славный 
маленький город. Нам сказали, 
что население Невьянска всего 
25 тысяч человек, но при этом 
посещаемость туристических 
объектов – Наклонной башни 
и музея порядка 250 тысяч человек 
в год. Это очень серьезная цифра. 
А если такое большое количество 
гостей приезжает, это говорит 
о нескольких вещах. Во-первых, 
вы очень доброжелательны, во-
вторых, созданы все условия 
и инфраструктура, и, в-третьих, 
это город с богатой религиозной 
культурой и историей. Я считаю, 
что этот яркий пример можно 
и нужно применить к любому 
другому населенному пункту 
России, потому что у нас есть 
и другие маленькие города, 
которые имеют богатую историю, 
просто не везде она до конца 
раскрыта. Приглашение ваше мы 
приняли и надеемся, что у нас 
получится приехать. 

«Ваш яркий пример 

можно и нужно 

применить 

на другие 

города страны» 

В Черноисточинске 
пройдет фестиваль 
«Веселые холмы» 

Сегодня, 6 июля, в креативном 
кластере в Черноисточинске, 
на территории старинного 
демидовского завода, 
состоится мультикультурный 
фестиваль «Веселые холмы». 
Для гостей приготовили 
концерты, выступления 
театров, ярмарку, мастер-
классы, лекции и модный 
показ. Мероприятие состоится 
при поддержке Свердловского 
областного фонда поддержки 
предпринимательства в рамках 
нацпроекта «Малое и среднее 
предпринимательство».

– Поддержка креативных 
кластеров области – большая часть 
по развитию креативных индустрий 
в регионе в целом. Кластер в поселке 
Черноисточинск появился одним 
из первых, в 2019 году.  На сегодня 
заброшенное здание превратилось 
в красивое творческое пространство, 
которое привлекает жителей 
всей области, – сказал министр 
инвестиций и развития Свердловской 
области Вадим Третьяков.

На фестивале будет работать 
пять площадок. На главной сцене 
фестиваля ждут выступления 
разных музыкальных групп, в Музее 
наличников пройдет лекция о 
познании себя, а в «Теплом зале» – 
лекторий об Урале. Весь день в 
кластере будут идти мастер-классы от 
резидентов. Вечером на фестивале 
пройдет показ дизайнерской одежды.

Наталья ШАДРИНА 
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Мы продолжаем рубрику, 
в которой специалисты 
Госюрбюро отвечают 
на наиболее злободневные 
вопросы свердловчан. 

Достаточно часто от заяви-
телей к специалистам Госюр-
бюро по Свердловской области 
поступают вопросы, связанные 
с  брачно-семейными отноше-
ниями.

Так, в ходе приема в Нижне-
тагильском подразделении Гос-
юрбюро женщина обратилась 
с таким вопросом: «В настоя-
щее время муж подал иск в суд о 
расторжении брака. Когда брак 
между супругами считается рас-
торгнутым?»

Разъяснение дает юрист 
Марина ПЕСТЕРНИКОВА: 

На основании статьи 25 Се-
мейного кодекса РФ, брак, рас-
торгаемый в органах записи ак-
тов гражданского состояния, 
прекращается со дня государ-
ственной регистрации растор-
жения брака в книге регистра-
ции актов гражданского состоя-
ния, а при расторжении брака в 
суде – со дня вступления реше-
ния суда в законную силу.

Суд обязан в течение трех 
дней со дня вступления в закон-
ную силу решения суда о рас-
торжении брака направить вы-
писку из этого решения суда в 
орган записи актов гражданско-
го состояния по месту государ-
ственной регистрации заключе-
ния брака.

Супруги не вправе вступить 
в новый брак до получения сви-
детельства о расторжении бра-
ка в органе записи актов граж-
данского состояния по месту 
жительства любого из них или 
по месту государственной реги-
страции заключения брака.

Другая женщина обратилась 
к специалисту Госюрбюро в Ека-
теринбурге и пояснила: «На ос-
новании решения суда мой муж 
признан безвестно отсутству-
ющим, мы с ним состоим в бра-
ке. Как расторгнуть с ним брак 
в данном случае?»

Отвечает главный 
специалист Татьяна 
ЮЩЕНКО:

На основании статьи 19 Се-
мейного кодекса РФ расторже-
ние брака происходит в органах 
записи актов гражданского со-
стояния.

При взаимном согласии на 
расторжение брака супругов, не 
имеющих общих несовершенно-
летних детей, расторжение бра-
ка производится в органах запи-
си актов гражданского состояния.

Расторжение брака по заяв-
лению одного из супругов неза-
висимо от наличия у супругов 
общих несовершеннолетних де-
тей производится в органах за-
писи актов гражданского состо-
яния, если другой супруг:
f  признан судом безвестно от-

сутствующим;
f  признан судом недееспособ-

ным;
f  осужден за совершение пре-

ступления к лишению сво-
боды на срок свыше трех лет.
Таким образом, в вашем слу-

чае необходимо обратиться 
в   органы ЗАГС, предъявив кро-
ме паспорта и свидетельства 
о  заключении брака решение 
суда с отметкой о вступлении 
в  законную силу, удостоверен-
ное подписью судьи и печатью.

Расторжение брака и выда-
ча свидетельства о расторжении 
брака производятся органом за-
писи актов гражданского состоя-
ния по истечении месяца со дня 
подачи заявления о расторже-
нии брака.

Государственное юридическое бюро по Свердловской области 

БЕСПЛАТНАЯ ЮРИДИЧЕСКАЯ  

КОНСУЛЬТАЦИЯ

тел. 8 (343) 227-31-99

Записаться на юридический прием 
в ГКУ СО «Государственное юридическое 
бюро по Свердловской области»

с понедельника по пятницу 
с 9.00 до 18.00.

Президент Нотариальной палаты Свердловской области Ирина 
ПЕРЕВАЛОВА (на фото слева) побывала с рабочим визитом в музее 
«Восхождение к праву» соавтора действующей Конституции РФ 
и создателя Гражданского кодекса страны Сергея АЛЕКСЕЕВА*. 
В преддверии столетия выдающегося российского правоведа, 
которое отмечается в конце июля, она обсудила с хранительницей 
коллекции музея в Ириной Степановой вопросы сотрудничества в 
информационной, правовой и просветительской сферах. Также 
Ирина Перевалова вручила музею подарочный сертификат на 
годовую подписку «Областной газеты». 
– Вручаем вам подписку на «Областную газету», самое популярное 
печатное издание Свердловской области, и желаем музею 
дальнейшего процветания», подчеркнула Ирина Перевалова. Она 
отметила, что Нотариальная палата Свердловской области давно и 
плодотворно сотрудничает с «ОГ» в сфере правового просвещения 
жителей региона. Материалы подготовленные эжкспертами 
палаты регулярно публикуются на страницах издания, на 
сайте «Областной газеты» в специальном разделе «Правовое 
просвещение», а также на официальном интернет-портале 
правовой информации Свердловской области. 

*Сергей Алексеев, доктор юридических наук, профессор, советский и российский 
ученый-правовед, член-корреспондент Академии наук СССР и РАН, лауреат 
Государственной премии, один из авторов текста действующей Конституции РФ, 
специалист в области теории государства и права и гражданского права, первый 
лауреат высшей юридической премии России «Юрист года».
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Аттестат № 06624009434320 от 23.06.2024 г., выданный 

МБВ(С)ОУ В(С)ОШ №185 г. Екатеринбурга на имя Шмыко-

вой Александры Вячеславовны, считать недействитель-

ным в связи с утерей.
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Указ Губернатора Свердловской области № 281-УГ от 27 июня 2024 г. «О внесении изменений в состав 
конкурсной комиссии по проведению открытого отбора кандидатов для утверждения членами Обще-
ственной палаты Свердловской области Губернатором Свердловской области, утвержденный Указом 
Губернатора Свердловской области от 18.05.2018 № 232-УГ» официально опубликован на «Официаль-
ном интернет-портале правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru) 28 июня 
2024 г. (опубликование № 43366).
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Постановление Правительства Свердловской области № 409-ПП от 27 июня 2024 г. «О внесении измене-
ний в постановление Правительства Свердловской области от 15.04.2010 № 613-ПП «Об утверждении 
Положения и состава Межведомственной комиссии по эффективности управления государственной 
собственностью Свердловской области» официально опубликовано на «Официальном интернет-пор-
тале правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru) 28 июня 2024 г. (опубликова-
ние № 43338).
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Постановление Правительства Свердловской области № 452-ПП от 4 июля 2024 г. «О внесении изме-
нений в состав Межведомственной комиссии по военнопленным, интернированным, пропавшим без 
вести гражданам, проживавшим в Свердловской области, и иностранным гражданам, находившимся в 
плену на территории Свердловской области, утвержденный постановлением Правительства Свердлов-
ской области от 29.02.2012 № 206-ПП» официально опубликовано на «Официальном интернет-пор-
тале правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru) 5 июля 2024 г. (опубликова-
ние № 43432).

Постановление Правительства Свердловской области № 446-ПП от 4 июля 2024 г. «О внесении изме-
нения в постановление Правительства Свердловской области от 11.04.2024 № 244-ПП «Об установ-
лении особого противопожарного режима на территории Свердловской области» официально опу-
бликовано на «Официальном интернет-портале правовой информации Свердловской области»  
(www.pravo.gov66.ru) 5 июля 2024 г. (опубликование № 43426).


